

Création d'une classe de défense au collège Léonard-de-Vinci

● Ce jeudi 3 juillet a été procédé à la signature officielle de la convention pour la classe de défense et de sécurité globales (CDSG) au collège Léonard-de-Vinci, avec l'Arago, patrouilleur de la Marine nationale. Erwan Rlibouchon, professeur de mathématiques et référent pour ce projet, en a présenté les grandes lignes : « L'objectif pédagogique vise à offrir pour ces élèves de quatrième une compréhension approfondie des enjeux contemporains liés à la défense et à la sécurité globale. Ce programme a également pour but de développer chez les élèves un sens aigu des responsabilités citoyennes. »

Les élèves iront à bord

Le commandant du patrouilleur Arago, le capitaine de corvette Damien, a précisé le rôle de la marine : « Les élèves bénéficieront de visites et d'embarquements à

bord du navire, ainsi que d'interventions régulières de militaires. Ils découvriront les réalités opérationnelles de la Marine nationale et tous les métiers exercés à bord. » Pour les huit premiers élèves déjà inscrits, le programme et les activités sont riches et variés.

Écologie, action de l'État en mer, étude de la navigation et de ses instruments, économie et géopolitique sont les thèmes abordés dans le cadre de ce partenariat.

Et pour le mener à bien, cinq professeurs encadreront ce projet soutenu par l'équipage de l'Arago et le délégué militaire des Côtes-d'Armor. Étaient également présents lors de la signature de la convention : Christian Lippold, inspecteur d'académie et référent du trinôme académique ; le lieutenant-colonel Antoine, délégué militaire départemental adjoint, et des membres de l'équipage du patrouilleur Arago.



Représentants de la Marine nationale et de l'Éducation nationale réunis pour la signature de la convention.